
Bisogna avere fede nella giustizia

Non è stato facile convincere il cardinale Dionigi Tettamanzi a rilasciare questa intervista: da un lato era affascinato dal
tema, dall'altro intimorito. 
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